
Timo Spiwoks 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ich bin Timo, 22 Jahre alt, und mit meinen 8 studierten Semestern wohl einer 
der älteren Kandidaten. 

In den letzten 3 ½ Jahren meines Studiums habe ich unter anderem an 
verschiedenen Moot Courts teilgenommen – dem Telders, dem Zivilrechts-
Moot Court sowie Grundrechte-Moot Court. Die ersten Examensklausuren 
habe ich bereits abgeschichtet. 

Jetzt kandidiere ich zum ersten Mal für den Fachschaftsrat. Dabei ist es mir 
ein Anliegen, meine bisherigen Erfahrungen einzubringen und euch in 
meinem wahrscheinlich letzten Studienjahr z. B. in den Sprechstunden bei 
Fragen rund ums Studium zu unterstützen. Gleichzeitig freue ich mich 
darauf, als Teil der Fachschaft spannende und vielfältige Events auf die Beine 
zu stellen – ob fachlich oder einfach zum Vernetzen und Austauschen. 

Ich würde mich freuen, wenn ihr mir euer Vertrauen schenkt – und wir uns 
bald bei einer Veranstaltung oder in der Fachschaft sehen! 



Lucas Wißmann 

 

 

Hello there, meine Name ist Wucas (die meisten kenne mich aber als Lucas).                         
Ich studiere momentan im 10 Semester und bin 26.                                                                         
Ich war in den letzten Ratsjahren für die IT und die Fachschaftenvertreterkonferenz 
zuständig. Hierbei habe ich mich einerseits um den Austausch mit anderen 
Fachschaften sowie um den Server, die Website sowie alles andere gekümmert, was 
einen Bezug auf IT hat. 

Ich würde gerne erneut meine Erfahrungen und Kräfte dafür aufbringen, dass im neuen 
Rat und Ratsjahr alles flüssig läuft. 

Wichtig ist mir, dass wir für alle Studierenden da sind und versuche jedem nach besten 
Kräften und Ermessen bei Fragen oder Anliegen zu helfen. 

 

Ich würde mich über eure Stimme und das damit verbundene Vertrauens sehr freuen! 

 



Jule Scheffer 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Huhu,  
mein Name ist Jule, ich bin 21 Jahre alt und studiere aktuell im 6. Semester. 
 
Ich war bereits vorletztes Jahr im Fachscha@srat und dort im Resort „Studium, 
Lehre und Vernetzung“ täHg. Dabei habe ich mich unter anderem um die Kom-
munikaHon zwischen der Fachscha@ und den Professor:innen gekümmert und 
bin auf Landesfachscha@en-, Zwischen- und Bundesfachscha@entagungen gefah-
ren und mich auf diesen mit Fachscha@en aus ganz Deutschland connected und 
ausgetauscht. 
 
Bei der letzten ESAG habe ich als MenH bei der Campusrallye und auf der ErsH-
fahrt in Aachen geholfen. 
Dieses Jahr würde ich gerne erneut in die Fachscha@, um mein Wissen aus den 
letzten zwei Jahren und neue Ideen einzubringen. 
 
Lg Jule 



 

 

Hallo ihr Lieben, 

mein Name ist Charlotta Küppers, ich bin 21 Jahre alt und studiere gemeinsam mit 
euch im 4. Semester Jura. 

Bereits im vergangenen Jahr durfte ich als Mitglied der Fachschaft für euch aktiv 
sein – eine Aufgabe, die mir sehr am Herzen liegt. Im Rahmen des Referats für 
Studium, Lehre und Vernetzung konnte ich nicht nur wertvolle Einblicke in 
hochschulpolitische Prozesse auf Landes- und Bundesebene gewinnen, sondern 
auch viele bereichernde Erfahrungen sammeln und neue Kontakte knüpfen – 
sowohl fachlich als auch freundschaftlich. 

Für das kommende Ratsjahr würde ich mich sehr freuen, euer Vertrauen erneut 
zu erhalten und weiterhin als Stimme der Studierendenschaft mitzuwirken. 
Besonders am Herzen liegt mir dabei der enge Austausch zwischen Fachschaft und 
Studierenden. Ich wünsche mir, dass ihr euch jederzeit offen an uns wenden könnt 
– mit Sorgen, Ideen oder Anregungen. 

Ich freue mich auf eure Unterstützung und eure Stimmen! 😊 

Eure Charlie<3 

 

 



Jil Voß 

 

GuMo ihr Lieben, 

getreu dem Motto „alle guten Dinge sind 3“ kandidiere ich hiermit für ein drittes Jahr 
im Fachschaftsrat Jura.  

Mittlerweile bin ich 22 Jahre alt und stecke nach meinem Schwerpunkt mitten im 
Examen (wer hätte gedacht, dass es so weit kommt). 

Ich durfte in den letzten 2 Jahren so viele Menschen und Geschichten kennenlernen, 
wofür ich für immer dankbar sein werde! Insbesondere die Ersti-Betreuung lag mir in 
der Vergangenheit sehr am Herzen und ich würde diese gern ein weiteres Jahr begleiten.  

Darüber hinaus strebe ich an, weiter für die mentale Unterstützung zu sorgen, von der 
doch so viele in diesem Studium profitieren würden. Ich glaube, nur so können wir diese 
vielen und nicht zu vergessen harten Jahre, trotz dessen zu einer erfolgreichen und vor 
allem auch erfreulichen Erfahrung machen. Was wir mMn brauchen? Mehr Normalität 
und Realität! 

(Außerdem steht der Wasserspender noch nicht, vorher kann ich nicht ruhen!) 

GaLiGrü  

Eure Jil(lo) 



Jule Siebers 
 

 
 
 
Huhu, 
 
ich bin Jule, 21 Jahre alt und studiere aktuell im 6. Semester. 
 
Die letzten 2 Jahre habe ich als Menti geholfen die Ersti-Woche zu 
organisieren und durchzuführen. Das Organisieren der 
Veranstaltungen und das Zusammenarbeiten mit verschiedenen 
Menschen hat mir so viel Freude bereitet, dass ich jetzt gerne Teil der 
Fachschaft werden möchte. 
 
Mir ist es wichtig, dass die Fachschaft alle Studierende und deren 
Interessen bestmöglich vertritt und als Bindeglied zwischen 
Studierenden und Dozenten besteht. Daneben soll es natürlich 
weiterhin viele Veranstaltungen geben, die das Studium etwas 
erleichtern und euch Spaß machen. 
Außerdem sollt ihr euch mit Sorgen und Problemen immer an die 
Fachschaft wenden können. Dazu würde ich dieses Jahr gerne 
beitragen. 
 
Liebe Grüße! :) 
Jule  



                                              Abischan Ganeshakumar 

Servus, 

 ich bin Abischan, 22 Jahre alt und derzeit im 6. Semester. Viele meiner Kommilitonen 
meinten zu mir, dass ich ein passendes und geeignetes Mitglied für die Fachschaft wäre. 
Daher habe ich mich entschlossen, dieses Jahr erstmalig als Mitglied der Fachschaft zu 
kandidieren. 

Ich möchte den Kommilitonen, die sich mit den bisherigen Fachschaftsmitgliedern nicht 
identifizieren konnten, eine Stimme geben und eine Sicht vertreten, die es zuvor noch nicht 
gab. Außerdem stehe ich für mehr Veranstaltungen, die alle Personen ansprechen und wo 
niemand ausgeschlossen wird, vor allem aus religiösen und kulturellen Gründen. 

Zudem möchte ich für ein angenehmes Klima zwischen den Studierenden sorgen, da dies oft 
zu kurz kommt. Ich denke, dass ich mit meiner empathischen und humorvollen Art dazu 
beitragen kann.  

Ich freue mich über jede Stimme von euch! 



Luca Bruni 

 
Hello, 

ich bin Luca, 21 Jahre alt und studiere Jura im 6. Semester. Ich konnte bereits in 
den vergangenen Jahren viele fachschaftsbezogene Erfahrungen im Rahmen 
der Ersti-Wochen sowie dem letzten halben Jahr als Fachschaftsmitglied 
sammeln. Ich spiele im Fußballteam der juristischen Fakultät Ein gutes Pferd 
und engagiere mich gerne im Rahmen der Fachschaft. 

Ich kandidiere, weil ich Lust habe, neue Ideen einzubringen, Veranstaltungen 
mitzugestalten und meine Erfahrungen weiter einbringen zu können. Jura ist 
schließlich kompliziert genug, da braucht´s eine Fachschaft, die informiert, 
organisiert und sich für die Interessen aller einsetzt. 

Genau deswegen freue ich mich sehr über Deine Stimme und die Möglichkeit 
eben genau das umzusetzen. 

Dankö! 

Euer Luca :) 



 

 

Hallöchen zusammen! 
Ich heiße Leticia, bin 19 Jahre alt, studiere im 2. Semester und 
kandidiere für Fachschaft. 

Schon im ersten Semester habe ich gesehen, wie engagiert die Fachschaft 
für uns Studierende arbeitet – sei es bei der ESAG, bei Veranstaltungen 
oder im Austausch mit der Uni. Deshalb möchte ich nun selbst aktiv 
mitwirken und mich für unsere Interessen einsetzen. 

Mir liegt besonders die verbesserte Kommunikation zwischen 
Studierenden und der Fachschaft am Herzen. Gleichzeitig möchte ich 
Veranstaltungen unterstützen, die den Zusammenhalt fördern und uns 
die Möglichkeit geben, neue Kontakte zu knüpfen. 

Ich freue mich über eure Stimme! 

Eure Leticia 	

 

 

 



Melissa Urban  

Hey! Mein Name ist Melissa, ich bin 19 Jahre alt und studiere aktuell im 4. 
Semester. 


Ich war bereits im vergangenen Jahr Teil des Fachschaftsrats und habe im 
Ressort Akademisches an verschiedenen fachlichen Veranstaltungen 
mitgewirkt. Dazu gehören das Märchenlesen, verschiedene Seminare zum 
Thema Mental Health, die Vorstellungen des Campuskinos der Fachschaft 
Jura und auch die Brüsselfahrt. 


Die Arbeit im Team rund um die Planung dieser Veranstaltungen hat mir sehr 
viel Spaß gemacht. Es hat mir sehr viel Freude bereitet, zusammen Ideen 
umzusetzen und verschiedene Veranstaltungen zu gestalten. 


Das Planen und Organisieren, aber auch die regelmäßigen Fachschafts-
sitzungen und vor allem die Gemeinschaft und Teamarbeit, die hinter allen 
tollen Veranstaltungen steckt, machen die Fachschaftsarbeit für mich so 
besonders.  


Deshalb würde ich die Fachschaft gerne noch ein weiteres Jahr unterstützen 
und als Teil dieses Teams neue Ideen umsetzen.


Eure Melissa 



Lukas Rütten 
 

 
 
 
Hallo Zusammen, 
 
ich bin Lukas, 20 Jahre alt, studiere im 6. Semester und kandidiere als Teil 
des aktuellen Fachschaftsrates für ein weiteres Jahr.  
 
Durch meine Aufgaben als Mentor und Hilfsmentor in den letzten beiden 
Jahren hatte ich mich für die Arbeit der Fachschaft begeistern können und 
war dankbar, mich im letzten Jahr als Teil des Fachschaftsrates noch mehr in 
die Planung und Organisation rund um unser Studium einbringen zu können. 
 
Mit meiner aufgeschlossenen und kommunikativen Art möchte ich weiterhin 
als Ansprechpartner für euch Teil des Teams bleiben, welches als Bindeglied 
zwischen uns Studierenden und bspw. den Professoren fungieren kann. 
Daher finde ich die Bereiche, die sich mit dem Akademischen und dem 
Studium befassen, besonders interessant.  
 
Über eure Stimme würde ich mich sehr freuen! 
 
Euer Lukas  
 



Anton Dierkes 

 
Hey, mein Name ist Anton Dierkes, ich bin 22 Jahre alt und studiere 
aktuell im 6. Semester. 

Durch die Arbeit als Mentor und Hilfsmentor bei den vergangenen 
beiden Ersti-Wochen konnte ich bereits Einblicke in die Organisation 
von größeren Veranstaltungen erhalten und direkt oder indirekt 
Einfluss auf die Gestaltung und den Ablauf nehmen. Insbesondere im 
vergangenen Jahr als Mitglied der Fachschaft habe ich dann direkt an 
der Planung der Partys mitgewirkt und das Ressort Soziales 
unterstützt. Daran hatte ich viel Spaß, sodass ich gerne auch dieses 
Jahr wieder für einen Platz in der Fachschaft antrete. 

Mir ist es wichtig, dass die Anliegen aller Studierenden – ob Kritik, 
Vorschläge oder Hinweise – gehört und ernst genommen werden. 
Diese sollten aktiv in die Fachschaftsarbeit einfließen und bei 
Entscheidungen berücksichtigt werden. 

Ich freue mich über eure Unterstützung und eure Stimme! 



 

Hao La 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Moin, ich heiße Hao, bin 21 Jahre alt, studiere im sechsten Semester 
und kandidiere erneut für die Fachscha=. 

 
Als bisheriges Fachscha=smitglied habe ich im Ressort Akademisches 
bei der OrganisaCon von Veranstaltungen, wie dem Märchenlesen 
oder der Brüsselfahrt mitgeholfen. Dies hat mir sehr viel Spaß 
gemacht und ich würde es für das kommende Jahr gerne 
weitermachen.  

 
Ich habe dabei einen guten Draht zu den Studenten und den 
Professoren und ich scheue mich nicht, mit meiner direkten Art eure 
Interessen zur Geltung zu bringen.  

 
Ich hoffe, ich kann wieder auf eure SCmme zählen J 
 



 
LUIS RÜCKERT 

 
 

 
 
Hey liebe Studierenden, 
 
Ich bin Luis Rückert, 18 Jahre alt, studiere seit Oktober 2024 an der HHU Jura im 
zweiten Semester und ich kandidiere für die aktuelle Wahl des Fachschaftsrates.  
 
Ich hatte auf den Veranstaltungen des Fachschaftsrates, wie der damaligen Ersti-Fahrt 
nach Aachen, oder den verschiedenen Semester-Opening und Closing Partys eine 
gute Zeit und möchte für die kommende Zeit und die Studenten für tolle Erfahrungen 
an und neben der Uni sorgen. 
 
Ich habe Spaß daran Veranstaltungen zu planen und freue mich umso mehr, wenn die 
Studenten einfach eine tolle Zeit haben können. Viele aus dem Fachschaftsrat durfte 
ich bereits auf verschiedensten Veranstaltungen kennenlernen, sie sind ein tolles 
Team, von dem ich gerne in der kommenden Zeit ein Teil werden würde. 
 
In der kommenden Periode möchte ich für euch gerne neue interessante und spaßige 
Veranstaltungen mitplanen und mich aktiv im Rat engagieren. 
 
Ich freue mich auf eure Stimmen. 
 
 



Mert Önel 

Servus, 

mein Name ist Mert, ich bin 24 Jahre alt und studiere derzeit im 6. Semester. Ich kandidiere zum 
ersten Mal, um Teil der Fachschaft zu werden. Mehrfach wurde ich von Kommilitonen angespro-
chen, die der Meinung sind, dass ich gut für diese Rolle geeignet bin. Daher habe ich mich ent-
schieden, zur Wahl zu anzutreten. 

 

Ich möchte dafür sorgen, dass sich auch diejenigen Kommilitonen, die sich bisher nicht mit der 
Fachschaft und dessen Arbeit identifizieren konnten, gehört und vertreten fühlen. Mein Ziel ist 
es, ein besseres Miteinander zu schaffen und Veranstaltungen zu planen, bei denen sich nie-
mand aus religiösen oder kulturellen Gründen ausgeschlossen fühlt.  Außerdem möchte ich 
mich dafür einsetzen, dass unsere juristische Fakultät auf Social Media stärker sichtbar wird.  

 

Mir ist es besonders wichtig, dass ein angenehmes miteinander herrscht - vor allem zwischen 
Fachschaft und Studierenden, um auch gemeinsam größere Projekte zu verwirklichen. Ich bin 
überzeugt, dass ich mit meiner offenen und humorvollen Art gut in die Fachschaft passe. 

 

Ich freue mich über jede Stimme von euch! 



 

Ich auf einen Blick 

Name: Berna Demircan 

Alter: 20 

Semester: 4 

Ich als Obst: Kirsche 

Ohne…überstehe ich keinen Bib day: 
Zimtschnecken aus der Cafeteria  

An langen Uni Tagen gebe ich zu viel 
Geld aus für: Spaßgetränke vom ex 
libris 

Hellooooo, 

ich bin Berna und war im letzten Ratsjahr eine der zwei 
Finanzerinen. Auch wenn es zu Beginn sehr schwer war sich 
reinzufuchsen habe ich die Zahlen lieben gelernt (ohne Witz, 
eigentlich macht es echt Spaß, wenn man den Bogen raus hat) 
und würde dies im anstehenden Ratsjahr gerne wieder tun. An Bib 
Tagen lerne ich am liebsten Verwaltungsrecht (langweilig, ich 
weiss) oder bin viel zu lange in der Mensa essen. 

Neben dem Studium reite und lese ich und trainiere eine 
Kindersportgruppe. Außerdem bin ich politisch engagiert und 
auch im Studierendenparlament unserer Uni.  

Das Miteinander macht mir super viel spaß, deswegen würde ich 
auch gerne im anstehenden Fachschaftsrat wieder mit dabei sein 

 

GaLiGrü:) 



Ebru Ertürk 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Hallo zusammen! Ich bin Ebru, 22 Jahre alt und studiere zur Zeit im 6. Semester. Ich trete 
zum ersten Mal zur Wahl für den Fachschaftsrat an, weil ich die Arbeit der Fachschaft sehr 
schätze und einfach etwas zurückgeben möchte, bevor das Studium stressig wird. 

Ich bin gerne in der Uni, mache beim Hochschulsport mit und sitze zwischendurch im Cafe 
Atempause. Mein soziales Engagement konzentrierte sich bisher aber vorallem außerhalb: 
Ich bin Präsidentin eines Sozialclubs (Rotaract) und organisiere Kids Camps für Kinder, die 
sich Urlaub nicht leisten können, aber dringend brauchen. Außerdem leitete und 
organisierte ich schon Model European Parliaments – eine „feste“ Nische habe ich also nicht. 

Meine Haupttätigkeiten lagen bisher in erster Linie im organisieren von Events, Social Media 
Management und externer sowie interner Kommunikation. Ich lerne aber gerne neues dazu 
und hoffe, mit und für euch genau das zu tun! 

 

Ich würde mich sehr über eure Stimme freuen und wünsche euch alles Gute! 



 

Sonja Ochotta 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Hey, ich bin Sonja und studiere momentan im 4. Semester.  

Letztes Semester bin ich durch die Nachwahl in die Fachschaft gekommen und habe im 
Bereich Soziales bei der Planung und Umsetzung der Veranstaltungen geholfen.  

Auch wenn meine Zeit in der Fachschaft durch das Nachrücken etwas kürzer war, hat es 
mir viel Spaß gemacht und ich habe einiges gelernt. Ein unproblematisches Miteinander in 
der Fachschaft und mit den Studierenden ist mir sehr wichtig, weshalb ich mich weiterhin 
dafür einsetzen und unser Teamwork stärken möchte.  

Im kommenden Ratsjahr würde ich gerne wieder die Chance bekommen ein Teil der 
Fachschaft zu sein.  

 

Ich freue mich auf Eure Stimme und die Möglichkeit wieder in der Fachschaft mitzuwirken!  





Yoice Widnicki

Hey, mein Name ist Yoice Widnicki, ich bin 20 Jahre alt und studiere Jura 
im 4. Semester.

Vor einem Jahr beschloss ich, mich in der Fachschaft zu engagieren, um 
etwas von dem zurückzugeben, was mir zu Beginn meines Studiums 
geholfen hat – eine starke Gemeinschaft und Unterstützung, um in das 
Studentenleben hineinzufinden. Im vergangenen Jahr war ich Mitglied des 
Teams „ESAG und Soziales“, wo ich an der Planung und Umsetzung von 
Veranstaltungen mitgearbeitet habe. Darüber hinaus habe ich zahlreiche 
nützliche Erfahrungen gewonnen, vor allem in den Bereichen Organisation, 
Zusammenarbeit im Team und direkte Hilfe für Studierende. 

Deshalb möchte ich mich auch im nächsten Jahr weiterhin engagieren und 
für die Fachschaft 25/26 kandidieren. Ich möchte helfen, das 
Zusammenleben unter den Studierenden zu stärken sowie eine 
vertrauensvolle Anlaufstelle für Anliegen und Fragen zu bieten.

Ich würde mich sehr über eure Stimme freuen!



Ulrike Scheurle 

 

Hallo! Mein Name ist Rike, ich bin 21 Jahre alt und studiere im 4ten 
Semester. In meiner Freizeit gehe ich gerne bouldern oder lese ein 
Buch.  

Schon im letzten Jahr war ich in der Fachschaft und dort für das Ressort 
„Akademisches“ zuständig. Wir haben unter anderem das 
Weihnachsmärchenlesen und eine Exkursion zum EU-Parlament in 
Brüssel organisiert.  

Mir haben aber auch besonders die Sitzungen und die Erstiwoche viel 
Freude bereitet. 

Ich habe viel Spaß an der Fachschaftsarbeit und würde mich freuen, 
ein weiteres Jahr Veranstaltungen mit einem tollen Team zu planen. 

Außerdem freue ich mich darauf nochmal neue Leute kennenzulernen, 
die genauso motiviert sind wie ich :) 



 

Malte Basten 
 
 
Hallo zusammen,  
 
ich bin Malte. Ich studiere im 4. Semester und kandidiere zum ersten Mal für den 
Fachschaftsrat. Auf die Idee gekommen bin ich unter anderem durch die letzte 
ESAG, bei welcher ich als Hilfsmenti aushelfen durfte. 
 
Im Zuge der Campus-Rallye und der anschließenden Kneipentour habe ich 
erkannt, wie viel Spaß ich an der Zusammenarbeit mit anderen habe und wie 
wichtig es ist, die Zukunft des eigenen Studiums aktiv mitzugestalten. 
 
Dazu gehört neben den „außeruniversitären“ Veranstaltungen eben auch das 
Vertreten der Studierenden und ihrer Interessen nach außen.  
 
Letzteres möchte ich mir gerne zur Aufgabe machen und mich dafür einsetzen, das 
Studium für uns alle so angenehm wie möglich zu gestalten. 
 
Ich freue mich auf eure Stimme! 



Klara Stender 

 
 
Moin, mein Name ist Klara, ich bin 20 Jahre alt und studiere aktuell im 4. 
Semester. 
 
Ihr kennt mich vielleicht aus eurem Semester, aus meinem letzten 
Fachschaftsjahr oder von „ein schlechtes Pferd“ aus der Uniliga. Das letzte 
Jahr über habe ich Veranstaltungen wie ein paar der altbekannten Partys, 
einen Cocktailstand, oder auch das Flunkyball- und das Beerpong- Turnier 
organisiert. ESAG-Erfahrung bringe ich auch mit, durch sowohl meine 
eigene auf der Ersti Seite als auch durch die letzte auf der 
organisatorischen und betreuenden Seite.  
 
Als Ressort Soziales/ESAG hatte ich zwar hauptsächlich an 
Spaßveranstaltungen mitgewirkt, aber genauso schön fand ich es zu sehen, 
wenn die Funktion der Fachschaft, die Interessen der Studierenden zu 
vertreten, funktioniert und wir auf Probleme aufmerksam machen und 
diese oft lösen oder verbessern können, wie etwa die Woche Vorlesungsfrei 
vor den ZPK Prüfungen und dass diese in Zukunft auch von Anfang an in der 
Planung berücksichtigt wird. 
 
Ich würde mich über eure Stimme freuen! 



Amy Wojahn 

Hallo! 

Mein Name ist Amy und ich studiere zurzeit im 6. Semester. 

Ich war bereits vorletztes Jahr im Fachschaftsrat. Dabei war ich für die 

Öffentlichkeitsarbeit zuständig und habe mich um den Instagram Account und 

die Website gekümmert. Außerdem habe ich bei der Planung der Erstifahrt und 

Durchführung der gesamten Erstiwoche geholfen. Zudem war ich auf Landes- 

und Bundesfachschaftstagungen, um unsere Fachschaft mit anderen zu 

vernetzen und Ideen auszutauschen, wie wir die Studienbedingungen 

verbessern können. 

Letztes Jahr konnte ich aufgrund meines Auslandsemesters leider nicht dabei 

sein. Nun möchte ich mich gerne wieder engagieren, weil mir die Arbeit im 

Fachschaftsrat so viel Spaß gemacht hat. Dabei möchte ich das Wissen aus 

meinem letzten Amtsjahr einbringen und die besten Bedingungen schaffen, um 

das Studileben angenehmer für euch zu gestalten! 

GaLiGrü, Amy 


